



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2026

Eidgenössisches Finanzdepartement EFD, Änderungsprotokoll zu dem Abkommen zwischen der Schweiz und der Europäischen Union über den automatischen Informationsaustausch; Vernehmlassung

P251669

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen.

Begründung

Seit dem 1. Januar 2017 setzt die Schweiz den Standard für den AIA über Finanzkonten um. Am 8. Juni 2023 hat die OECD die erste Änderung verabschiedet. Mit der EU wird dieser Standard über ein bilaterales Abkommen umgesetzt. Dieses wurde nun revidiert, um der Aktualisierung des Standards Rechnung zu tragen. Neben der Aktualisierung des AIA enthält das Änderungsprotokoll neu auch Bestimmungen zur Amtshilfe für die Einziehung von Mehrwertsteuerforderungen. Unter Vorbehalt der Ausführungen im beiliegenden Antwortentwurf ans SIF ist dem Entwurf des Bundesratsbeschlusses über die Genehmigung des Änderungsprotokolls zum AIA-Abkommen CH-EU zuzustimmen.

